

Saint Amour

Description

Matthieu 22:34-40.

Lorsque les gens essaient de rénover leur maison lors de ces missions de rénovation domiciliaire, leurs demandes mettent inévitablement à l'épreuve la patience des constructeurs et l'intégrité structurelle de la maison. Peu importe à quel point la demande de rénovation est simple ou extravagante, tout dépend de ce qui supporte le poids de la maison. La façon dont ces demandes sont généralement contraires est la question suivante : « Quels murs sont porteurs ? » « Quels murs peuvent être abattus et lesquels ne sont pas négociables ? »

Les pharisiens, des gens religieux qui connaissaient bien les Écritures, demandèrent à Jésus quel était le commandement le plus grand. Quels sont les commandements qui ne sont pas des murs négociables et porteurs de la maison de foi de Dieu ? Ils ont fait pour tester l'intégrité de Jésus, pour voir si sa justice avait aussi du poids. Jésus a essentiellement sapé leur question en disant que tous les « murs » de la loi et des prophéties sont soutenus par le fondement de l'amour !

L'amour est le plus grand commandement. L'amour pour Dieu et l'amour pour les gens vont de pair parce que Dieu est amour. Toute Écriture est soutenue, dit Jésus, par le saint amour.

Si nos interprétations de la Bible, notre théologie, nos pratiques et nos points de vue sur la vie sainte ne sont pas fondamentalement façonnés par l'amour de Dieu et des autres, tout ce que nous construisons s'effondrera.

Auteur : Austin Troyer

date créée
2025/09/05